

“Inédita reactivación económica”: Claudia Sheinbaum

En un mensaje con motivo de su Tercer Informe de labores la jefa de Gobierno de la Ciudad de México presentó un recuento de los logros alcanzados en lo que va de su gestión y anunció que mantendrá como prioridad la reactivación económica, cultural y social de la capital de la República.

En cumplimiento con el mandato de la Constitución Política de la Ciudad de México la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, presentó ante el Congreso capitalino su Tercer Informe de Gestión del Poder Ejecutivo local, que da cuenta del estado que guarda la administración pública capitalina en el periodo comprendido entre el 1 de agosto de 2020 y el 31 de julio de 2021.

Con motivo del informe, Sheinbaum pronunció un mensaje en el cual afirmó que el modelo republicano de austeridad y economía moral que aplica su administración es viable, brinda resultados y tiene un alto sentido humanista.

Agregó que se invierte donde históricamente no se había hecho para reducir desigualdades y se impulsa la economía desde abajo.

“Para nosotros la inversión privada es necesaria e indispensable, pero el Estado debe garantizar derechos y bienestar. Asimismo, los bienes públicos deben proveer prosperidad para todos”, puntualizó.

Resaltó que la pandemia de Covid-19 provocó una crisis económica que implicó pérdida de empleos, pero el programa nacional de vacunación, la solidaridad y responsabilidad de la ciudadanía “nos han sacado adelante, no se han aumentado impuestos ni derechos en términos reales, se mantuvieron los servicios de la ciudad y se continuó con el programa de transformación con una sola fórmula: acabar con los privilegios de los altos funcionarios y la corrupción, que tan solo en el primer año nos permitió liberar 25 mil millones de pesos para inversión pública”.

Detalló algunas de las acciones más importantes que permitieron la contención y atención de la pandemia poniendo en el centro la salud como un derecho.

Salud

Se estableció, dijo, un sistema único de salud entre las instituciones públicas federales y locales para pasar de dos mil a ocho mil 246 camas de atención contra el Covid-19 de manera conjunta con **IMSS, ISSSTE,**

Sedena, Marina, Institutos Nacionales de Salud e Insabi. “Tan solo entre el gobierno de la ciudad y el Insabi contratamos cuatro mil 158 nuevos profesionales de la salud: médicos, enfermeras, camilleros, paramédicos; se adquirieron equipos, materiales, medicamentos, seis ambulancias con recursos donados por servidores públicos y diez por Insabi”.

Luego de agradecer al Congreso de la **CDMX** la aportación de recursos para la atención del Covid-19 destacó el desarrollo de un modelo epidemiológico propio para el seguimiento de casos, diseño de la atención y creación de una **App** telefónica y portal para conocimiento de camas disponibles, atención médica por videollamada en Locatel y 911.

“En febrero de este año inició el programa nacional de vacunación gracias a la eficiencia y diversificación en la adquisición de vacunas. Con apoyo de Sedena, Semar, **IMSS**, **ISSSTE** y Pemex materializamos un modelo único, humano, eficiente, cálido, igualitario, ejemplo mundial, que logró hasta ahora la aplicación de más de 10.4 millones de dosis de vacunas, alcanzando a 91% de los adultos con primera dosis y 65% con esquema completo, el más alto de toda la República”.

Economía

Asimismo, destacó la promoción de programas de apoyo entre los que sobresalen apoyos alimentarios a 1.2 millones de menores de escuelas públicas, a personas desempleadas, microcréditos sin intereses, créditos a la mediana empresa con fondo conjunto con Nafin y becas a niños que perdieron a alguno de sus padres por Covid-19.

“Destaco que no se requirió de medidas autoritarias, multas o toques de queda, sino solo de la concientización, difusión y la confianza en la ciudadanía. La vacunación histórica, la responsabilidad social y el impulso a la economía desde abajo, así como los once ejes de reactivación económica en que participan empresarios de diversas ramas y tamaños permiten una inédita reactivación económica y de empleo en la ciudad”.

Informó que al cierre de agosto de 2021 el saldo de la deuda pública de la **CDMX** es de 90 mil 662 millones de pesos, monto que se encuentra dentro de las autorizaciones del Congreso de la Unión y del Congreso de la Ciudad de México. Con respecto a 2020 representa un desendeudamiento real de 3.7 por ciento.

La jefa de Gobierno hizo énfasis en señalar que el manejo responsable de la deuda pública se refleja en las **calificaciones crediticias AAA por parte de las agencias calificadoras Fitch, HR Ratings y Moody's**; además se han mantenido resultados sobresalientes en la evaluación de la Secretaría de Hacienda.